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Às treze horas e trinta minutos do dia vinte e três do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, tendo 1 

como local a sede da Associação dos Municípios do Alto Uruguai Catarinense – AMAUC, situada à Rua 2 

Marechal Deodoro nº 772, 12º andar – Edifício Mirage Offices, Município de Concórdia - Estado de Santa 3 

Catarina, reuniram-se os Prefeitos, Prefeitas e Vice-Prefeitos da Amauc, cujas assinaturas constam no 4 

Livro de Assinaturas nº 04, folha n° 52 – frente, para a realização da Assembleia Geral Ordinária da 5 

AMAUC, conforme Edital de Convocação 02/2023 de 10 de março de 2023. Verificado o quorum e 6 

havendo número legal de presentes, o Presidente Vanderlei Canci declarou aberta a assembleia, agradeceu 7 

a presença de todos e destacou a importância dos assuntos constantes na ordem do dia. Ato contínuo 8 

convidou a senhora Ivanete Terezinha Pereira Grendene, Secretária Administrativa da Amauc para 9 

secretariar a reunião. Em seguida passou a palavra para o Senhor Vanderlei Roberto Picinini – Secretário 10 

Executivo, para dar sequência aos temas da pauta conforme segue: 1) Ata da assembleia anterior: A ata 11 

da assembleia do dia 24 de janeiro de 2023, foi aprovada ad referendum tendo em vista a indicação do 12 

novo Secretário Executivo e a necessidade de registro da ata para alteração do titular no sistema bancário. 13 

2) Apresentação do Balanço 2022: Senhor Vanderlei – Secretário Executivo, apresentou o Balanço Geral 14 

da Amauc, encerrado em 31 de dezembro de 2022. Esclareceu que acompanha o Balanço Geral o Parecer 15 

do Conselho Fiscal de 2022, formado pelos seguintes Prefeitos: Clemor Antonio Battisti, Neudi Angelo 16 

Bertol, Rogério Luciano Pacheco e Leani Kapp Schmitt, os quais se manifestaram favoráveis à aprovação 17 

do Balanço. Lembrou que mensalmente os Prefeitos, Prefeitas e Contadores dos municípios recebem o 18 

balancete analítico das contas da AMAUC, sendo o balanço geral apenas a compilação desses dados. O 19 

Presidente colocou em aprovação o Balanço Geral relativo ao exercício de 2022 que foi aprovado por 20 

unanimidade. 3) Apresentação do Relatório de Atividades 2022: Senhor Vanderlei apresentou o 21 

Relatório de Atividades/2022 e cada Prefeito e Prefeita recebeu um exemplar. Destacou que o relatório é 22 

bem completo, com todas ações de todos os departamentos da associação, inclusive com os valores de 23 

mercado dos serviços de Engenharia, Arquitetura e Topografia e com os valores resgatados para cada 24 

município através do Movimento Econômico. Ato contínuo informou que, em breve, vai fazer uma visita 25 

para cada município da Amauc para ouvir cada um e pegar indicações das necessidades e do que a Amauc 26 

pode incrementar e melhorar nos serviços prestados. 4) Colegiado de Proteção e Defesa Civil: Senhor 27 

Vanderlei Picinini informou que no dia 9 de março foi formado o Colegiado de Proteção e Defesa Civil da 28 

Região da Amauc e eleito como Coordenador o Sr. Alcemir Toldo, da Defesa Civil do Município de 29 

Concórdia, bastando, para a efetivação do colegiado, a homologação do Prefeitos e Prefeitas.  Desta 30 

forma, o Presidente, Vanderlei Canci, colocou em aprovação a formação deste colegiado, o qual foi 31 

aprovado por todos, devido a importância da Defesa Civil nos municípios. O Secretário Executivo 32 
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informou que foi debatido na reunião do colegiado para que os municípios da Amauc encaminhem para 33 

aprovação pela Câmara de Vereadores a Lei de Ajuda Mútua, visando o auxílio entre os municípios 34 

catarinenses em caso de situação de emergência ou de calamidade pública, conforme debate realizado no 35 

Colegiado Estadual de Proteção e Defesa Civil. Informou que a minuta da lei foi enviada para todos, 36 

bastando análise do Executivo e, caso aprovem, façam o encaminhamento ao Legislativo. A meta é que 37 

todos os municípios de Santa Catarina tenham a lei aprovada. 5) Movimento Econômico: Sr. Vanderlei 38 

Picinini informou que cada Prefeito e Prefeita tem na pasta uma planilha demonstrativa com os dados dos 39 

valores recuperados em 2022, resultado do trabalho do Departamento de Movimento Econômico, bem 40 

como uma tabela elaborada pela CNM, comparativa, a qual demonstra queda significativa entre os anos de 41 

2022 a 2024, no recolhimento do ICMS sobre as transferências da União para os estados nos segmentos de 42 

energia elétrica, telecomunicações e combustíveis. Vanderlei alertou para que o planejamento não seja 43 

elaborado usando como parâmetro a receita de 2022, pois a arrecadação não vai se recuperar. Prefeito 44 

Canale chamou atenção dos Prefeitos e Prefeitas sobre o ICMS Educação, que traz uma queda do índice 45 

de retorno aos municípios, sendo que da região da Amauc somente os municípios de Ipira e de Irani 46 

tiveram acréscimo nos índices. Falou que participou de algumas reuniões em 2022 com o Ministério 47 

Público e em audiência pública na Alesc onde explicaram os critérios, mas que a realidade tem se 48 

mostrado diferente do entendimento que havia sido transmitido naquela época. Senhora Renate concordou 49 

que a tabela de retorno é de difícil entendimento e que não foi permitido aos membros do Grupo de 50 

Trabalho do Movimento Econômico do Estado participassem das reuniões realizadas e das discussões. Sr. 51 

Vanderlei Picinini informou que já está em contato com o Tribunal de Contas visando agendar um 52 

encontro com a finalidade de elucidar as dúvidas e, principalmente, para esclarecer como os municípios 53 

têm que atuar para melhorar os indicadores que impactam no índice do ICMS Educação. 6) Reposição 54 

Salarial e do Vale Alimentação dos funcionários da Amauc: O Presidente Vanderlei Canci colocou o 55 

assunto em discussão informando que a data base dos salários dos funcionários da Amauc é o mês de abril 56 

de cada ano.  Após algumas manifestações ficou aprovado o índice de 5,47% (cinco vírgula quarenta e 57 

sete por cento) como reposição geral anual, equivalente ao índice da inflação, medida pelo INPC/IBGE, 58 

relativo ao período de 1º de março de 2022 a 28 de fevereiro de 2023 e o índice de 1,53% (um vírgula 59 

cinquenta e três por cento) de reajuste, totalizando o percentual de 7% (sete por cento) e o mesmo 60 

percentual para o reajuste do vale alimentação. 7) Auditoria do Tribunal de Contas: Presidente 61 

Vanderlei Canci abordou o tema das conclusões constantes no relatório da auditoria do Tribunal de Contas 62 

realizada na Amauc, em junho de 2022, do qual todos os Prefeitos já têm conhecimento, principalmente 63 

em relação aos tópicos de realização dos processos seletivos e concursos públicos; da relação contratual 64 
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da empresa Angonese&Picinini que mantinha contrato de prestação de serviços com a Amauc e com 65 

alguns municípios da Amauc; pagamento pela Amauc das anuidades dos conselhos profissionais para os 66 

funcionários que assinam responsabilidade técnica para a Amauc; contrato de prestação de serviços com o 67 

escritório de advocacia Bigaton&De Marco Advogados Associados referente ao parcelamento da dívida 68 

com o INSS; e algumas questões contábeis e administrativas como plano de cargos e salários, remessa de 69 

informações para o sistema e-Sfinge, assinatura nos balancetes mensais, entre outros. Vanderlei Picinini – 70 

Secretário Executivo informou que este relatório é a fase preliminar do processo e que a defesa já foi 71 

contratada com o Dr. Edinando Brustolin que, em análise do relatório, entendeu que a defesa tem muitos 72 

argumentos para embasar a defesa.  Vanderlei explicou a situação de seu contrato com a Amauc e com os 73 

diversos municípios, o objeto de cada contrato, a estrutura de sua empresa (4 sócios), bem como a certeza 74 

de que não havia sobreposição de objeto contratual. Que, no seu contrato com a Amauc a carga horária era 75 

de 10 horas para atender a Amauc, CIS Amauc, Consórcio Lambari, Casa Lar, Abrigo Institucional e 76 

Cidauc. Em relação aos concursos públicos e processos seletivos, o TCE entendeu que a Amauc não tem 77 

expertise e que a realização dos processos seletivos e concursos não guarda correlação com as atividades 78 

institucionais. Dr. Roberto Kurtz Pereira explicou que entende que neste quesito os auditores emitiram a 79 

opinião pessoal e que o fato de não estar explicitamente no Estatuto da Amauc, não impede a Amauc de 80 

realizar, pois a assembleia é soberana e também que esta questão já havia sido tratada pelo Ministério 81 

Público e arquivada. Explicou ainda que os valores das inscrições sempre forão creditadas em conta 82 

corrente do próprio município, sendo que, todos os processos e concursos foram superavitário. Em que 83 

pese a quantidade de processos realizados não teve nenhum caso de judicialização, somente 84 

questionamentos em relação a algumas questões, as quais foram devidamente respondidas e justificadas.  85 

Em relação às assinaturas dos balancetes, Sr. Roberto explicou que assinava os balancetes mensais como 86 

forma de prestação de contas aos municípios, mas que o balanço anual bem como os balancetes mensais 87 

que eram publicados sempre foram assinados pelo Vanderlei Picinini - Contador. Em relação à realização 88 

dos processos seletivos e concursos públicos, após o entendimento de que não existe nenhuma restrição 89 

para que a Amauc continue realizando este trabalho para os municípios interessados, o Presidente 90 

Vanderlei Canci esclareceu que os municípios que tiverem interesse podem utilizar este serviço, mesmo 91 

porque o caso ainda não gerou nenhuma condenação. 8) Reunião descentralizada em Florianópolis: Sr. 92 

Roberto Kurtz Pereira – Assessor do Deputado Estadual Edilson Massocco, sugeriu a realização de uma 93 

reunião descentralizada em Florianópolis, com a presença dos Prefeitos e Prefeitas da Amauc, 94 

oportunidade que terão de levar demandas aos diversos órgãos estaduais e deputados da região. O 95 

Presidente – Prefeito Vanderlei Canci, sugeriu que as Secretarias de Estado da Saúde, Fazenda, 96 
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Agricultura, Infraestrutura e Educação devam participar da reunião. A ideia foi bem aceita por todos e 97 

ficou estabelecida a data prévia de 24 de abril, a ser confirmada nos próximos dias, logo após o Sr. 98 

Roberto fazer os contatos necessários. 9) Assuntos Gerais: 9.1 - Prova Conselheiros Tutelares: Senhor 99 

Vanderlei Picinini explanou o assunto a pedido do Colegiado Regional de Assistência Social, que, por 100 

força da legislação, neste ano será necessário a realização das eleições para os membros do Conselho 101 

Tutelar de cada município. O processo de eleição é composto por várias etapas, e uma destas etapas é a 102 

realização de prova objetiva/escrita. Os municípios interessados em utilizar os serviços do Departamento 103 

de Processos Seletivos e Concursos Públicos da Amauc, deverão entrar em contato para os trâmites de 104 

edital, capacitação e aplicação de provas.  Somente podem participar da eleição os candidatos aprovados 105 

na prova conforme critérios da legislação de cada município. 9.2 - Programa Saúde Fiscal dos 106 

Municípios – MPSC – 2ª etapa: O Secretário Executivo reforçou a importância de cada Prefeito e 107 

Prefeita, juntamente com suas equipes, de se atentarem aos diagnósticos das estruturas administrativas 108 

tributárias elaborados pelo Centro de Apoio Operacional da Ordem Tributária – COT – MPSC e enviados 109 

aos municípios da Amauc, referente a 2ª etapa do Programa Saúde Fiscal dos Municípios.  Colocou-se à 110 

disposição para auxiliar em caso de necessidade. 9.3 – ARIS: A participação do Sr. Adir da Aris fica 111 

transferida para a próxima assembleia, tendo em vista que ele não pode vir no dia de hoje. O assunto é de 112 

relevância para os municípios, pois envolve o recolhimento de lixo. 9.4 – E-Sfinge – Código Licitação – 113 

NLL Curso sobre a Nova Lei Licitação – 14.133/2021: Sr. Vanderlei informou sobre a realização do 114 

Curso sobre a Nova Lei de Licitações, de 15 a 17 de março, do qual teve a participação maciça dos 115 

técnicos dos municípios.  Alertou que toda compra precisa ser licitada e sugeriu um trabalho de 116 

conscientização dos fornecedores, inclusive que podem ser realizadas reuniões de esclarecimentos através 117 

do Sebrae, CDL e Associações Comerciais. 9.5 - Transferências Especiais: Informou que a Fecam está 118 

coletando informações sobre os valores de convênios que não foram repassados aos municípios até 119 

dezembro/2022, com a finalidade de levar ao Governo do Estado e solicitar uma agenda de repasse para 120 

que os municípios possam se organizar com as obras, as quais muitas licitadas e em andamento. A Fecam 121 

solicitou apoio da Amauc para verificar junto aos municípios que ainda não enviaram as informações. Foi 122 

informado que o link para verificação foi enviado aos Gestores de Convênios de cada município, 123 

solicitando conferência dos dados aos que haviam enviado as informações e, aos que não enviaram que 124 

respondam com a máxima urgência através da planilha enviada pela Fecam. 9.6 - Levantamento de 125 

participação na XXIV Marcha a Brasília: a pedido da Fecam foi feito levantamento de quem 126 

participará da Marcha a Brasília, na próxima semana de 27 a 30, tendo em vista que a CNM está 127 

viabilizando uma reunião com o Fórum Parlamentar Catarinense.  128 
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9.7 - Nova assembleia da Amauc: O Secretário Executivo informou da necessidade de realização de 129 

nova assembleia em breve, tendo em vista algumas demandas da associação, participação da Aris sobre o 130 

recolhimento de lixo e também dos diversos pedidos de entidades para ter espaço na assembleia da 131 

Amauc. Ficou definido que será realizada em data próxima quando também poderá ser definida a pauta 132 

para a reunião descentralizada em Florianópolis. 9.8 - Capacitações: Vanderlei Picinini informou que 133 

estão sendo organizados para os próximos meses mais capacitações para os servidores municipais. Dentre 134 

eles o Curso de Retenção de Impostos previsto para os dias 11 e 12 de abril, curso voltado ao atendimento 135 

ao público e comportamento no trabalho, previsto para o dia 17 de abril, o qual será ministrada pela Sra. 136 

Ivanete Grendene e para o mês de junho um curso de Redação Oficial. 9.9 – Agendas da Fecam: foram 137 

distribuídas as agendas enviadas pela Fecam aos Prefeitos e Vice-Prefeitos da região, bem como convite 138 

do Hospital Izolde Dalmora. 9.10 – Eventos nos municípios: Prefeito Canale convidou para as 139 

festividades de aniversário do Município de Seara, principalmente para a programação da Expo Seara. Da 140 

mesma forma, a Prefeita Leani convidou para Expo Arabutã e programação alusiva ao aniversário do 141 

município. Sendo o que havia a ser tratado, o Presidente Vanderlei Canci, deu por encerrada a assembleia 142 

e, para constar, solicitou a mim ______________________________ Ivanete Terezinha Pereira Grendene 143 

– Secretária Administrativa, lavrar esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por quem de direito. 144 
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